



LOS NIÑOS Y LOS COLECTIVOS SOCIALES OCUPAN LOS SOLARES URBANOS DE MADRID

El Jurado del Concurso para la definición de propuestas para el desarrollo o uso temporal de solares urbanos seleccionó, el pasado mes de marzo, tres estrategias para la ocupación de vacíos urbanos resultantes del proceso de construcción de la ciudad. En la categoría de Proyecto Global, el primer premio recayó en el trabajo *Solar adquirido por niños* del equipo formado por Susana Paz Rodríguez, Roberta Di Nanni, Alessandro Laudiero, Cristina Gallego Gamazo, Cristina Martínez Aransay, Silvano Medélez Sanaphre y Mª Elena Nafría Mundí. El jurado valoró la sugerencia de que los niños sean considerados "un nuevo agente de intervención en el diseño de la ciudad", así como la economía del mecanismo planteado. Mientras, la propuesta *Http* de Javier Ibáñez García y Alberto Hernández Medina, obtuvo el primer premio en la categoría de Paisaje Urbano, dada la "activación simultánea de los espacios físicos en la ciudad y los espacios virtuales de acción colectiva" planteada. El Jurado también consideró acertada "la puesta en común de colectivos como red social" realizada por el equipo compuesto por María Carmona Díaz, Elisa de los Reyes García López, Mae Durant Vidal y Luis Galán García, en su trabajo *Su última voluntad*, ganador del primer premio en la categoría de Proyecto Social.

1

red de solares y colegios
red de equipamientos
red de zonas verdes

1. Categoría Proyecto Global.
2. Categoría Proyecto Social
3. Categoría Paisaje urbano.

2

3

Fiesta celebra tu cumple en la calle

Exposición de pintores de la tercera edad

Instalación del colectivo de artistas urbanos del barrio

Picnic temático cotidiano

Comida asociación de amigos del bulto leonardo

Clases de baile de salón

concurso de diseño de mobiliario urbano para niños